

## MICROCHARLAS

---

18.09.17

12.10h

### Las emociones de la comunicación científica

Cuando le pregunto a mi hijo qué superhéroe le gustaría ser, éste responde que varios de ellos. Es una buena respuesta a una mala pregunta. Algo parecido podría estar sucediendo cuando se nos invita a elegir entre ciencia y emociones.

En esta microcharla os invito a reflexionar sobre el papel de las emociones en la comunicación científica, del mejor modo que sé: con historias de ciencia.

Porque donde a veces vemos incompatibilidades, en realidad se esconden oportunidades. Y buenas historias.

#### Guillermo Orts-Gil



guilleortsgil@gmail.com @GuilleOrtsGil

*De pequeño Guillermo no entendía las matemáticas, pero no se desanimó. Ahora es 'El Científico sin Fórmulas'. Barcelonés de nacimiento y berlinés de adopción, Guillermo es Doctor en Nanotecnología por la Universidad Técnica de Berlín, ha sido líder de Grupo de la Sociedad Max Planck, Director de Comunicaciones y Asesor Científico Internacional de varias instituciones. También ha visitado clases magistrales de escritura científica en The Guardian y ha sido ponente invitado en instituciones como el MIT y la Berlin School of Management. En su faceta de "Science Storyteller", Guillermo escribe para medios como El Huffington Post y la revista Investigación y Ciencia (la edición Española de Scientific American). Con sus historias, Guillermo trata de humanizar la ciencia y acercarla precisamente a aquellos que más la desconocen. Actualmente, es Coordinador Científico Internacional y prepara su primer libro.*